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平戸市

議会だより

鏡川町に移住された井上さんご家族

と
か
い
せ
ん

　井上翔一朗さんご家族は、福岡市西区から2018年に平戸市鏡川町
に移住して来られました。現在、学習塾を経営している翔一朗さん。
子育てによい環境を求め平戸へ来られたご家族を紹介します。

子育てのため移住を決意
　2018年３月に福岡市から平戸市に移住して来ら
れた井上さんご家族。福岡市の進学塾『英進館』
に勤めていた翔一朗さんは、今では恒例となった
『英進館』平戸春夏合宿の引率で何度も平戸を訪
れる中、「子育ては自然環境のよい平戸で」とい
う思いから、長男瑛一朗くんの誕生を機に移住を
決断。合宿を通じ交流があった平戸の人々に移住
相談をしながら、妻玲奈さんと瑛一朗くんととも
に鏡川町に移住されました。移住後、平戸に住む
翔一朗さんご家族を何度も訪ねていた東京在住の
父浩志さんも、昨年末に浦の町へ移住。豊かな自
然の中、お孫さんと過ごす時間を楽しんでいま
す。

平戸での生活
　「このコロナ禍で、地方の魅力に世の中がます
ます注視しているのではないか」と話す翔一朗さ
ん。「都会の子ども達は教科書を見ながら机上で
知識を必死に積み重ねている。一方で平戸では、
それらを実体験できる環境があり、日々感動して
いる。平戸には歴史があり、自然があり、それら
を感じながら生きていくことができる」と教育の
観点や日常生活の中から、平戸の魅力を感じてい
ます。

世界観が変わった「漁師体験」
　「初めて平戸に来た時に経験した漁師体験が衝
撃的でした」と語る翔一朗さん。「都市部でサラ
リーマンをしていた私にとって、漁業をはじめ第
一次産業のスケールの大きさ、自然の中で仕事を
する、命をいただく、命の根源とともに生活をす
るという姿に世界観が変わりました。平戸の方は
日常的なことと感じるかもしれませんが、第一次
産業は人間の生活の本質で、それらを近い距離で
感じ体験できることに価値があると思います。都
会で暮らし、こうした自然の偉大さや人間の本質
を知らずに生きていくことは、非常に狭い世界で
生きていくことになってしまうのではないかと危
惧しました」と移住に至った体験を話します。

今後の目標について
　学習塾田平校の講師や田平町の飲食店『夕やけ
食堂』の経営者は翔一朗さんの福岡在住時のご友
人。「都会と繋がりのある私が平戸の魅力を伝え
ることで、新たに平戸を知る人が増え、人を呼ぶ
ことにつながる。そしてまた、異なる視点で平戸
の魅力を発見してもらう。より平戸の魅力が向上
するようなビジネスやマッチングにつながるとい
いですね。それが、平戸に住む私の役割だと思い
ます」と力強く語っていただきました。
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豊かな自然と史跡の中で生活している
　　ような環境。平戸の魅力を伝えたい。
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７
年
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の
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倍
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権
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終
わ
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、
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権
へ
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し
ま
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「
自
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、
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、
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」
を
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げ
、
安
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を
継
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し
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％
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で
す
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か
。

　

ま
た
、
地
方
自
治
体
の
「
第
一
の
仕

事
」
は
、
住
民
の
命
と
く
ら
し
を
守
る

こ
と
。
市
民
の
み
な
さ
ん
が
コ
ロ
ナ
禍

を
乗
り
越
え
て
い
け
る
よ
う
、
市
議
会

も
、
さ
ら
に
努
力
し
た
い
、
と
思
い
ま

す
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平戸戸戸
の

チカラ
このコーナーでは、平戸市にU・Iターンし、
地域で元気に頑張っている皆さんをご紹介します。
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